



ぐんぐん!



相馬市立大野小学校

第2学年 学年だより

No.6

令和5年5月10日

学年だより

QRコード↓



マスク、ちりがみ、はんかちの予備をランドセルに常備して下さい。

今週のめあて			じゅぎょうの はじまりのじかんに まもろう	
日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
15	月		繰替休業日	
16	火	14:40ころ	① こくご ② ぎょうじ ③ たいいく ④ こくご ⑤ さんすう	※防犯教室
17	水	14:40ころ	① こくご ② たいいく ③ ずこう ④ ずこう ⑤ おんがく	
18	木	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ がいこくご ④ せいかつ ⑤ さんすう	※内科検診、尿検査提出
19	金	14:40ころ	① しょじゃ ② こくご ③ さんすう ④ さんすう ⑤ がっかつ	

☆お知らせ☆

- ・ 学年委員さんには、運動会后、子どもたちの椅子の脚を拭く作業にご協力をいただきます。よろしくをお願いします。
- ・ 運動会の練習が本格化したこともあり、けが人続出中です。全校の中で2年生が特に多い状況です。授業、休み時間ともにけがをしないように指導しております。
- ・ 学年だより4月28日付特別号でお知らせしました水筒の中身について、その後の職員会議で、「熱中症の心配される時期はスポーツジュースも可」となりました。したがって、水筒には、「水かお茶(麦茶)かスポーツドリンク」を入れてください。
- ・ 生活科の学習で、子どもたちは、グループに分かれ、自分たちで行く場所を決めて大野地区を探検する学習をします。6月中旬頃を予定しています。この時、担任一人では子どもたちの引率をすることが大変難しいため、引率ができる方を募集します。子どもたちの行きたい場所にもよりますが、5~6人ほど必要になると思います。ご協力いただける方は、担任まで連絡帳や電話でお知らせください。

町探検

8日（月）に田町方面へ町探検に行っていました。当日、朝から小雨が降る天気でしたが、バスで移動中、空が明るくなると、雨が上がり、濡れることなく探検をすることができました。

子どもたちは、歩道や横断歩道をルールを守り、正しく歩きました。商店などを見ていると、「あ～、ここ来たことある。」とか「初めてきたところだ。」とか言いながら、真剣に探検していました。店名や通りの名前などをワークシートにたくさん書いてきました。途中、広文堂さんでは、店内を見学させてもらえるサプライズがありました。子どもたちは、店内の本など見て、「この本欲しい。」や「今度、お家の人と来て、これを買ってもらおう。」など本に興味を持っている様子でした。

探検の終盤、水分補給をしながら、おやつを食べました。子どもたちは、準備していただいたおやつを嬉しそうに食べていました。お家のみなさん、おやつの準備をありがとうございました。



楽しかった GW!

5月3日からの5連休中、子どもたちは、家族やいところなどと過ごし、楽しい思い出ができたようです。コロナによる行動制限がほぼなくなり、自由に行動できる楽しさも味わうことができたと思います。

今回、渡辺珀時さんと日地谷幸佑さんの日記を紹介します。



親父の小言 4

GW中、私の家に、親戚が泊りに来ました。小学生の甥っ子姪っ子もいました。子どもたちと一緒に動物園に電車で行きました。電車の中は、GW中なので混雑していました。妊婦さんや年寄りのための優先席も人が座っていました。

座っている20代と思われる若者男女3人の前に、お年寄りが乗り込んできました。若者がどうするのか見ていると、動きがありません。「やはり、最近の若者は：。」と親父らしく思い始めた時、若者の一人がお年寄りに気づき、席を譲りました。譲られたお年寄りは、とても嬉しそうに席に座りました。譲った若者は、友達に褒められたのか、照れ笑いをしていました。なんかほっとした一時でした。

野菜を育てます

生活科の学習で、町探検と並行して、野菜を育てる学習もします。JAさんの食育事業の支援を受けて行います。ミニトマト、ピーマン、オクラの中から自分で選んで植えます。ただ、苗数の関係で思い通りにならない場合もあるかもしれませんが、子どもたちには、野菜を育てる大変さや意外性を知って欲しいと思います。22日(月)に植える予定です。